
Inauguration: témoignage d'un ami

 

         C’est le soir du 12 janvier 2010, sous un épais manteau neigeux et par un froid
mémorable, qu’une cinquantaine d’âmes audacieuses ont répondu à l’appel de la présidente
Pascale LENZI pour célébrer le baptême de l’association H’ENVIE D’APPRENDRE. La
magnifique salle du Lavoir, sur la place centrale de Vedène, recevait les invités dans une
atmosphère de magie conviviale qui les réchauffa d’emblée. Avant les discours officiels, les
échanges furent nourris et passionnés, car l’enjeu était de taille. 

         Le moment solennel venu, Pascale LENZI retraça avec une émotion contenue la belle
histoire de la naissance de l’association. Son allocution, brève et percutante, posa clairement le
cadre en soulignant une ambition, et non des moindres : changer le regard sur les enfants
handicapés ou malades à l’école. 

         Puis elle céda la parole au parrain, Thierry LAGNEAU, Conseiller général de Vaucluse et
Maire adjoint de Sorgues, qui exprima sa fierté d’honorer le choix qui s’était porté sur lui et son
engagement à servir de toutes ses forces les objectifs poursuivis. 

         A son tour, Bernard LELOUCH, Inspecteur d’Académie, directeur des services
départementaux de l’éducation nationale, félicita chaleureusement la fondatrice et toute son
équipe, en se réjouissant de l’heureuse complémentarité d’une telle initiative avec l’action de
l’Etat : si la mise en œuvre de la Loi de 2005 a bien eu pour résultat de multiplier par quatre le
nombre d’élèves handicapés accueillis en milieu scolaire ordinaire et bénéficiant de
l’accompagnement indispensable, il n’en demeure pas moins que beaucoup reste à faire et que
l’immensité de la tâche appelle une mobilisation citoyenne pour relayer et amplifier l’œuvre de
l’éducation nationale. 

         La conclusion appartenait au Maire de Vedène, Joël GUIN, qui avait si généreusement
apporté son soutien logistique et son appui moral à la réussite de ce lancement. Le ton était
juste, le propos bienveillant, les encouragements, sans équivoque. On sentit la reconnaissance
de l’assemblée devant la détermination sincère de cet élu de terrain. 

         La cérémonie s’acheva par la présentation des membres composant le bureau de
l’association, dans un tonnerre d’applaudissements. La présidente invita alors l’ensemble des
participants à partager le verre de l’amitié autour d’un somptueux buffet préparé par ses soins.
Décidément, ce 12 janvier 2010, il restait encore dans l’air un doux parfum de Noël.

Pierre-Luc. 
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